

FEMMES EN MARCHE

Quelle place pour les femmes
dans l'espace public?

Invitation à une marche exploratoire

Mercredi 30 septembre de 18h à 19h
(quartier de la Croix-Blanche/Départ sur la place)
et
jeudi 8 octobre de 18h à 19h
(quartier des Croisettes /Départ dans le sous-vie)



Parcours à pied facile et accessible à toutes
Apéritif offert à l'issue des marches

Inscriptions et renseignements complémentaires auprès du
CAP, www.cap-epalinges.ch

Delphine Airoldi: delphineairoldi@epalinges.ch,
079/552 66 51 ou 021/784 10 39



Plus d'informations au verso



Qu'est-ce que c'est ?

Les marches exploratoires sont un outil simple et efficace. Il s'agit d'explorer, avec un petit groupe de femmes, un site particulier pour observer et analyser avec précision les atouts ou les faiblesses de l'espace urbain des quartiers que ces habitantes empruntent quotidiennement puis de proposer des changements et améliorations sur la base des problèmes et besoins identifiés.

Epalinges, tout comme la plupart des villes suisses, s'est développée rapidement. Aujourd'hui, une nouvelle dimension apparaît dès lors comme essentielle dans l'aménagement des espaces publics de ces villes : l'accessibilité universelle et non-discriminatoire. Or, il semble que certains endroits soient particulièrement appréciés ou évités par les femmes.

La participation et la parole des femmes sont fondamentales pour offrir des espaces accueillants et favoriser la diversité des usagers et usagères et créer véritablement une ville inclusive et dynamique.

En effet, prendre en compte les besoins des femmes dans l'espace public en termes d'utilisation et d'aménagement est primordial car cette dimension englobe également toutes les vulnérabilités et spécificités de différents publics : enfants pour le chemin de l'école, familles pour les loisirs et la mobilité, personnes à mobilité réduite pour l'accessibilité et le stationnement.

Alors, filles et femmes d'Epalinges, place à l'action avec nous !